

II MEDIA MARATÓN SEÑOR DE LA PIEDRA DE SOPÓ



La segunda edición de la competencia se realizará este 3 de Diciembre en el Municipio de Sopó.

El atletismo sigue tomando fuerza en nuestro municipio, a través de iniciativas de Escuelas de Formación y gracias al entusiasmo de cada una de las personas que recorren las calles de Sopó de la mano del deporte.

Es por esta razón, que la Secretaría de Recreación y Deportes, en cabeza del Licenciado John Sergio Avellaneda, decidió implementar la iniciativa de la Media Maratón Padre Jesús de la Piedra de Sopó.



DESAYUNO EMPRESARIAL

El objetivo principal de este encuentro es lograr concretar y hacer alianzas entre la Administración Municipal "Seguridad y Prosperidad", y las empresas que se encuentran en el municipio, respecto a temas de gran importancia, como oportunidades laborales, y que encabeza de la Secretaría de Desarrollo Económico se han

venido adelantando para así lograr un Sopó cada vez más próspero.

Este encuentro permitió también hablar de la política pública de empleo, respecto a temas como derechos humanos, acoso laboral, protección social, cooperación interinstitucional y oportunidades laboral para jóvenes.

SIEMBRA DE 3 ÁRBOLES NATIVOS CAUCHO TEQUENDAMA

La Secretaría de Ambiente Natural, luego de la tala preventiva de los árboles que se encontraban en el Parque de los Pinos, y de ser extraídas las raíces para evitar accidentes y futuras afectaciones a la infraestructura del parque, sembró el pasado Jueves 23 de Noviembre, tres Cauchos Tequendama (*Ficus Tequendamae*), un tipo de árbol nativo procedente de los bosques aledaños al salto del Tequendama.



De esta forma se compensa el ambiente natural de este lugar, que por años ha sido un espacio por el que transitan de manera recurrente los Soposeños.

